

PROVINCIA | Diputación

El PFEA que va a gestionar la Diputación supondrá una inversión de 864.600 euros en la provincia que beneficiará a 520 trabajadores

Se destinará a mantener caminos rurales y vías verdes

Redacción

Martes 28 de mayo de 2013 - 16:13



La asignación del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA), antiguo PER, que va a gestionar la Diputación de Córdoba para el 2013 supondrá una inversión total de 864.622 euros, que se destinarán a reparar y mantener caminos provinciales y vías verdes de la provincia.

El portavoz del Gobierno en la institución provincial, Andrés Lorite, ha explicado que esta inversión permitirá la contratación de 520 desempleados agrarios de la provincia. “La cantidad que gestiona la Diputación es exactamente la misma a la convocatoria de 2012, la que se aumentó un 1,13% respecto a 2011”, ha comentado Lorite.

El también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal ha apuntado que “al igual que en la pasada convocatoria, la Diputación ha optado por distribuir esa cantidad en un 50% para el mantenimiento y reparación de caminos provinciales y vías verdes con el fin de que pueda beneficiarse un mayor número de localidades”.

Por su parte, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente de la Diputación, Julio Criado, ha informado de que “del presupuesto total, 786.020 euros se destinarán a contratos de personal y el resto, 78.602 euros, al coste por materiales”.

Criado ha especificado que las Vías Verdes donde se actuará serán las de la Campiña, afectando a términos municipales de Córdoba, Guadalcazar y La Carlota; la de La Subbética, incluyendo a Luque, Zuheros, Doña Mencía, Cabra y Lucena; y la del Aceite, que afecta a Moriles, Aguilar de la Frontera y Puente Genil.

Asimismo, los caminos provinciales que se repararán son el CP de San Antonio y el de La Vega, en Villa del Río; el Camino de los Vados en Fuente Tójar; el de Los Leones y Río Salado en Priego de Córdoba; el de Cordobillas, en Córdoba; el Camino de Écija a Santaella, en Santaella; el de Los Tumbalejos y el de Los Garbanceros, en Nueva Carteya; el Camino de los Llanos de Vanda, en Montilla; el Camino de Almacenes Hondos, en Añora; el de Hoyo a Peñarroya ramal del río y Camino del Silo tramo segundo en Peñarroya; el Camino del Arenosillo en Montoro y el de El Navazuelo en Carcabuey.

Los ayuntamientos de la provincia de Córdoba recibirán en concepto de PFEA unos 30 millones de euros, que beneficiará a 16.600 trabajadores agrarios. En el marco de este programa, la Diputación de Córdoba y la Junta de Andalucía se encargan de financiar los materiales para ejecutar obras de carácter básico en los municipios.

Por último, el portavoz del Gobierno en la Diputación, Andrés Lorite, ha lamentado que la Junta de Andalucía adeude a la institución provincial 3.571.000 euros en concepto de materiales, cantidad que la Diputación transfiere a los ayuntamientos.